

Atelier de GRAFFITI

Les enfants réaliseront une fresque en commun, ils repartiront, chacun avec une oeuvre personnelle.

L'objectif est de sensibiliser les jeunes sur la pratique du graffiti, les faire réfléchir sur l'aspect légal et illégal, ainsi que les moyens mis en place pour pratiquer cet art.

Cet atelier est l'occasion de mettre en place un projet de médiation culturelle. L'atelier sera dirigé par Benjamin, un artiste professionnel qui leur donnera les consignes de sécurité et les valeurs à respecter.

Il permettra aux enfants de développer leurs compétences artistiques et de prendre conscience des risques et des conséquences d'une utilisation irrespectueuse de cet outil d'expression.

Une manifestation organisée chaque année par le Rotary Club Neuchâtel-Vieille-Thielle et le Rotaract Club de Neuchâtel. Elle offre aux jeunes enfants de notre région une journée de détente, spectacles, concerts, jeux et animations. Le bénéfice sera attribué au «Chariot magique» qui danse et divertit les enfants hospitalisés.



**Samedi
13 juin 2015**

**Place du village
Cressier**

**Grande cantine
couverte**



Programme

10h30

Ouverture du Festival avec Céline et la Zumba



14h00

Spectacle de Jacky Lager et Isis L.



11h00

Ecole de danse "Entre deux danses"



15h30

Démo de Zumba avec Céline



16h00

Ecole de break dance



Toute la journée, gratuit :



Jeux pour petits et grands

Atelier de chocolat

Bricolages

Spectacles

Stand de restauration tenu par La Raisse



Inscriptions

Les enfants intéressés à suivre ce cours, pourront s'inscrire

www.facebook.com/washinkone

